

Fecha 01.07.2015	Sección Nacional	Página 7
---------------------	---------------------	-------------

En un mes, fallo sobre conexiones a internet

El próximo 28 de julio, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) emitirá el fallo del proceso de licitación para conectar 50 mil sitios públicos a Internet de banda ancha, con lo cual alcanzará la meta de contar con 100 mil al cierre de este año en el marco del programa México Conectado.

El coordinador de asesores de la dependencia, Javier Lizárraga, refirió que “la semana pasada se abrió el proceso de licitación por 50 mil sitios adicionales a los 65 mil que ya están instalados y los 13 mil que están en proceso, con eso llegaríamos a los 100 mil contratados este año y tendríamos que hacer el proceso de instalación”.

En entrevista con Notimex, el funcionario refirió que la publicación de las bases del proceso se hizo el 23 de junio pasado, en tanto que el próximo 6 de julio se realizará una junta de aclaraciones y el 14 la apertura de propuestas, en tanto que el 28 del mismo mes se emitirá el fallo correspondiente.

